

DROIT DE L'ENFANT A L'EDUCATION COMMENT FAVORISER L'ACCROCHAGE SCOLAIRE ?

Dans le contexte de l'école secondaire, de nombreux-ses élèves peinent à rester accroché-es aux savoirs et à leurs pair-es. Comment encourager la régularité de la fréquentation scolaire et la réduction des taux d'abandon scolaire ? Comment concrétiser cet aspect du droit à l'éducation stipulé dans la Convention relative aux droits de l'enfant ? Des pistes concrètes liées au climat scolaire, aux relations école-familles et aux pédagogies adaptées aux besoins de toutes et tous seront formulées dans le cadre de cette conférence à plusieurs voix.

Mercredi 20 janvier 2021 - 14h à 17h30

Visioconférence

Intervenant-e-s

Zoe Moody, professeure

Haute école pédagogique du Valais et Centre interfacultaire en droits de l'enfant, Université de Genève

Maude Louviot, assistante doctorante

Centre interfacultaire en droits de l'enfant, Université de Genève

Delphine Odier-Guedj et Anne-Françoise de Chambrier, professeures et Valérie Angelucci, chargée d'enseignement

Laboratoire sur l'accrochage scolaire et les alliances éducatives, Haute école pédagogique Vaud

Nuria Lang, responsable d'équipe et intervenante AEMO et David Bochud, responsable de La Batoude

Fondation Carrefour